

COMUNICADO

¡Estamos con ustedes!

No tenemos palabras para expresar el dolor que sentimos por las muertes recientes de varios de nuestros compañeros y familiares de miembros de nuestra organización, producto del Covid-19.

Sólo este sábado, dos amigos de nuestro partido perdieron a un padre y a una hija, pero son hermanos, sobrinos, tíos y cada vez más personas las que pierden la batalla contra el virus en un país con un sistema de salud totalmente destruido.

En este momento tan difícil, enviamos nuestras palabras de condolencias a las familias de Vente Venezuela, pero también a los centenares de venezolanos que han tenido que despedir a sus seres queridos en estas condiciones de pandemia.

Nuestras oraciones están con cada uno de ustedes, acompañándolos y enviándoles la fortaleza necesaria para superar esta circunstancia y comprender que ahora más que nunca seguiremos sin descanso trabajando por la libertad, esa que traiga consigo la capacidad de defendernos de una enfermedad como la que hoy enfrenta el mundo, gracias a diagnósticos tempranos, tecnología médica de primera y acceso a la salud, en general.

A ustedes, hermanos caídos, dedicamos nuestra lucha y cada una de nuestras acciones. Con la misma fuerza y empeño nos levantamos y seguimos sin descanso hasta honrarlos, teniendo la firme convicción de que muy pronto tendremos una Venezuela próspera y libre de tanto mal.

Hoy, el llamado a nuestros conciudadanos es a cuidarse. La prevención es nuestra principal arma contra esta amenaza que ha mostrado lo indefensos que podemos ser los venezolanos ante una situación así.

¡Esto también lo vamos a superar!

**Dirección Ejecutiva Nacional
Caracas. 08 de agosto 2020**